



o
t
i
p
é

Julien FREDON

Membre du Bureau Exécutif du SEDIMA

Un retour à la « normale »

3 ans après le confinement, 2023 marque le retour à une année « normale » où les problèmes de disponibilité ou de livraison ne sont plus, ou beaucoup moins, d'actualité.

Néanmoins, les livraisons tardives de fin d'année 2022 ont, pour certains, plombé les stocks et dégradé la trésorerie. Nous devons donc suivre très attentivement nos bilans et comptes de résultat.

Pour nous y aider le groupe Espaces Verts s'est fortement mobilisé pour adapter la plateforme internet des ratios financiers, mise en place par le SEDIMA depuis de nombreuses années, et l'étendre aux spécialistes de l'espace vert.

Grâce à cette plateforme (cf. QR code ci-dessous), nous pouvons nous comparer à des entreprises de taille équivalente ayant un type de clientèle similaire (pro, grand public). Ces repères économiques clairs nous permettent également de mieux analyser notre activité pour, le cas échéant, définir et/ou réorienter la stratégie de nos entreprises.

Et pour 2024, me direz-vous ?

Nous accompagnerons entre autres le lancement du fonds de réparation de la REP ABJ, renégocierons les modalités de la REP au besoin. Nous continuerons à travailler à la mise en place d'outils juridiques adaptés à notre activité et finaliserons, notamment, les documents juridiques relatifs à l'activité location. Bref, vous le voyez, les sujets ne manqueront pas.

En attendant le bilan de tous ces chantiers au terme de 2024, au nom du SEDIMA, je vous souhaite à toutes et à tous une belle fin d'année bien « déstockée ».

